

**Allmächtiger Gott, wir erheben unsere Herzen zu dir
und bitten um deine Gnade.**

**Gott, bitte, sieh uns an, deine Kinder,
die in den Wirren dieser durcheinander geratenen Welt,
die voller Leid, Schmerz, Bedrückung, Gewalt, Hass
und vor allem Unrecht ist.**

Sei uns gnädig, Herr. Gib unserer Welt deinen Frieden.

**Herr, gedenke all derer, die verfolgt und gefoltert werden -
stehe ihnen bei.**

Gedenke der Angehörigen - tröste sie.

**Gib den Obdachlosen eine Bleibe,
den Kranken eine schnelle Genesung
und lass die Sünder Reue empfinden.**

**Lenke die Führer dieser Welt so,
dass sie Gerechtigkeit ausüben und Verständnis zeigen.**

Wir beten darum,

dass überall Gerechtigkeit und Frieden herrschen mögen.

**Gott, unser Vater, gib uns Frieden -
nicht den Frieden der Welt,**

**sondern deinen himmlischen ewigen Frieden,
den du uns tief in unseren Herzen versprochen hast.**

**Gib uns die Kraft zu vergeben und zu vergessen
und erfülle unsere Herzen mit der Liebe zu allen Menschen
zum Ruhme deines heiligen Namens.**

(Koptisches Friedensgebet)



überreicht vom Andreas-Petrus-Werk, Universitätsplatz 1, 5020 Salzburg